

北海道中札内高等養護学校 校長室より

## 実習で頑張る生徒たちの思い

現場実習・前提実習に汗を流す生徒たち。

受け入れてくださっている企業の皆様、大変お世話になっております。順調に成果をあげている生徒たちも多い中、体調不良を訴える生徒もいて、ご心配とご迷惑をおかけすることもありました。

日常の学校生活で学んだことを、校外で生かしながらさらに力をつけていく生徒たちですが、大人が思う以上に緊張や不安もあったのかもしいと思っています。

この現場実習で、学校で気付かない課題や目標を見つけることもあります。

実習で生徒の様子を見てくださった方々と、実習の成果と課題を共有させていただき、次の学校生活でやることについて、目標設定をしていきたいと思っております。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



接客を学ぶ



落ち葉を集める



## 村のキッチンスタジオでの学習

3年生の一部の生徒が先日、中札内村のキッチンスタジオで、パンづくりを行いました。キッチンスタジオのスタッフの方にご指導を受け、ふわふわのパンを焼き上げ、学校に戻ってサンドイッチにしました。

大変大好評だったサンドイッチ、「また作りたい」という気持ちが高ぶる生徒も多かったようです。

キッチンスタジオを活用した学習の計画が今後も増えるといいなと思っています。ご指導ありがとうございました!



## 日本特殊教育学会にて発表してきました

9月6日～8日まで、福岡国際会議場で行われた「日本特殊教育学会」で、インクルーシブな学校運営モデル事業についてポスター発表してきました。

2時間の持ち時間の間、たくさんの方に集まっていただき、質問や感想などを話していただきました。

想像以上に注目していただくことができました。



(上)ポスターの写真を撮ってくださる方々

(右)今回持参したポスター

